
REQUERIMENTO Nº 109/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo e viabilidade para implantação de uma
lombada na Rua Aparício Alves Gonçalves, no Loteamento Nova Santa Isabel

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis sobre a realização de estudo de viabilidade para implantação de uma lombada
na Rua Aparício Alves Gonçalves, no Loteamento Nova Santa Isabel.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se deve ao fato dos veículos transitarem em alta velocidade na via
mencionada.

Vale ressaltar, que a realização do serviço solicitado fará que os motoristas transitem com
menor velocidade, atenuando o risco de acidente e garantindo maior segurança.

Desta forma, solicito a realização de um estudo pela engenharia de tráfego seguindo normas
vigentes previstas no código de trânsito brasileiro e regulamentações específicas para se
averiguar a possibilidade de instalação da referida lombada.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 30 de abril de 2024.
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Vereadora


